
Der Ordnungsruf ist nur ein äußeres Zeichen, dass man Grenzen überschreitet, und bei aller Emotionalität – und das ist mit Sicherheit auch heute in dieser Debatte feststellbar – bitte ich alle, diese Grenzen nicht zu überschreiten.

Ich erteile Abgeordnetem **Lopatka** für „der verlängerte Arm dieses Kriegsverbrechers“ Kadyrow, Abgeordnetem **Kickl** für „schäbiger Lügner“, auch Frau Abgeordneter **Belakowitsch**, und Abgeordnetem **Brandstätter** für den Vergleich mit Hitler einen **Ordnungsruf**. (*Abg. Belakowitsch: Na Moment! Ich habe keinen Vergleich mit Hitler gebracht! – Rufe bei den Freiheitlichen – in Richtung Abg. Belakowitsch -: Nein, das war der Brandstätter! – Nein, für Brandstätter.*)

Ich bitte Sie, das dementsprechend auch zur Kenntnis zu nehmen. Wir werden uns dann die Protokolle in extenso in der nächsten Sitzung der Präsidiale anschauen.
